
Peux-tu me dire comment tu es arrivée au Ping ?  De quels clubs as-tu porté les 
couleurs ? 

 J’ai commencé à l’Etoile de Montaud à St Etienne puis je suis venue faire mes études a 
Lyon. J’ai alors muté à l’AUVR Rillieux en 1976. Avec Rillieux, j’ai eu la chance de voyager 
grâce a la Coupe d’Europe (réservée aux clubs évoluant en Nationale 1) et de faire des 
stages en Hongrie. 

Après plusieurs années, je suis retournée dans la Loire et j'ai évolué  à ASPTT Villars (42). 

 

Comment et par qui as-tu été entraînée ? combien de temps consacrais tu à 
l'entraînement 

A l’Etoile de Montaud : j'ai commencé le ping avec Chantal FIALLON et ensuite mon 
frère Jean-Michel 

A Rillieux c'est Gérard Masset qui a assuré ce rôle.  

 

Quel a été ton meilleur classement ? quelle année ? 

Classée 10 (à l’époque 0 était le meilleur classement, les classements se déclinaient 
alors de 5 en 5) 

 

Quels sont tes titres, les sélections les plus marquants ? A quels niveaux as-tu 
joué par équipe en individuel ? 

- En FFTT : 

   * Niveau national par équipes, à Rillieux :  en Nationale 1, 2 et 3 avec un titre de 
championne de France en Nationale 3 en 1981 avec Christiane Ferren, Annick Masset et 
Ghislaine Manguelin. 

Un titre de championne de France par équipes en nationale 3 avec Christiane Ferren, 
Catherine Grosset et Brigitte penard en 1977. 

    * Un titre de championne de France en juniors filles avec la ligue du Lyonnais (Ain, 
Loire, Rhône). 

     * au critérium fédéral, j’évoluais au niveau National ce qui me permettait de participer 
au championnat du Lyonnais. Selon les résultats aux titres du Lyonnais il y avait la 
qualification aux championnats de France. 

     * j’ai participé a la Coupe d’Europe par équipes avec l’AUVR Rillieux, meilleur résultat 
1/8eme de finale. 



* j’ai participé aux championnats d’Europe Vétérans en 2019 à Budapest. 

- En FSCF : plusieurs titres en simple au niveau national et qualification 
aux   championnats d’Europe en simple et par équipes avec un podium. 

- En UGSEL : championne de France et championne d'Europe en individuel (en 1979) 

 

 Quelle a été ta plus coriace adversaire ? ta plus belle performance ? 

J'avais toujours du mal à battre Christiane Ferren mais j'adorais jouer les défenseuses 
ma meilleure performance : en coupe d'Europe par équipes avec Rillieux contre 
l'Espagne où j'ai battu la championne d'Espagne 28-26 à la belle 

 

Pourquoi ne pratiques-tu plus ? 

Le Covid a mis un terme à ma pratique du ping  

 

Quelle est la personnalité qui t'a le plus marqué durant ta carrière ? 

Il n'y a pas une personne mais un ensemble de personnes : la famille Masset 

Et Philippe PERRIN avec qui j'ai commencé le ping, et toutes les sportives et/ou tous les 
sportifs en général. 

 

Qu'aimerais tu dire à nos pongistes de la région, aux élus 

Pour moi, le ping a été un sport très enrichissant autant au niveau sportif qu'humain 

C'est un sport individuel avec les avantages du sport d'équipe 

Les frères Lebrun amènent une notoriété extraordinaire pour un sport qui le mérite  

J'espère que beaucoup de jeunes vont pratiquer mais il faut donner les moyens à ce 
sport de se professionnaliser.  

 

 

 

 

 

 


